

VANGUARDIA

Fitch mantiene en grado de Estable calificación de Pemex

La firma dijo que la calificación de Pemex continuará ligada al riesgo soberano, la reforma energética pudiera dar a la [compañía](#) flexibilidad financiera.

martes, 13 de [mayo](#) del 2014

Fitch Ratings ratificó la calificación en escala nacional de largo plazo de Petróleos Mexicanos (Pemex) en AAA , así como a sus emisiones de deuda nacional. La perspectiva de la calificación es estable.

Entre los factores claves que consideró la calificadora para mantener en el grado de estable la calificación de Pemex destacan la reservas de hidrocarburos que documenta la petrolera, "la solida utilidad antes de impuestos", y el perfil orientado a la exportación de hidrocarburos.

La calificadora detalló que a la hora de emitir su calificación también consideró el pasivo laboral que debe fondear Pemex y la carga fiscal a cumplir.

En su reporte, Fitch Ratings detalló que en los últimos cinco años Pemex ha realizado transferencias al gobierno federal que han promediado 54 por ciento sobre ventas o 122 por ciento sobre el resultado operativo.

La calificadora informó que las contribuciones hacia el gobierno federal a través de regalías e impuestos han representado entre 30 y 40 por ciento de los ingresos del gobierno federal

"Como resultado -de estas contribuciones-, el balance general de Pemex se ha debilitado y se ha reflejado en un capital contable negativo al cierre de 2013".

Aun y cuando la calificación de Pemex continuará altamente ligada al riesgo soberano, la reforma energética pudiera dar a la compañía flexibilidad financiera a través de independencia ya que hasta ahora la empresa necesita la aprobación de un presupuesto anual por parte del Congreso de la Unión, "el cual, junto con una importante carga fiscal, ha restringido la flexibilidad de inversión de Pemex".